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Abstract

        
35 patients with acute lymphoblastic leukemia were studied electroencephalographically during a period of 5 to 10 years (median 9 years) after diagnosis. During this time 51% of the patients intermittantly showed changes in the background activity, which may indicate discrete CNS-lesions. All but one patient, suffering from an intracerebral hemorrhage, had normal EEGs at the end of the individual observation period.


      
        
Zusammenfassung

        
35 Patienten mit ALL wurden in einer Langzeitstudie über 5-10 Jahre (Median 9 Jahre) nach Diagnosestellung elektroenzephalographisch untersucht. 51% hatten in dieser Zeit vorübergehend Veränderungen der Grundaktivität, was als diskretes Zeichen einer ZNS-Schädigung aufgefaßt werden kann. Bis auf einen Patienten mit Hirnblutung ergaben sich am Ende des individuellen Beobachtungszeitraumes keine pathologischen Befunde in den Wachableitungen.
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